
学友会会長　小澤　里恵　

　私達五期生が入学して早くも一年がすぎました。学生数も増え、ワープロ、コンピューターなどの機器も

充実し、女子短期大学部の基盤がかたまったのではないでしょうか。

　情報処理コースの設置で、２コース制となりました。簡単に申しますと、秘書実務コースはおもに語学力

をつける、情報処理コースはコンピューターを中心とする情報処理機器などについて幅広い知識をそなえ、

これらを操作するということに重点がおかれているようです。しかし、選択することによって秘書実務コー

スの人でも情報処理について学べますので、大きなちがいはないように思われます。

　先輩方が基かれた学友会も、新役員がきまり、それぞれひきつぎも終りました。しかしまだまだ不徹底な

点も多く、それらを徹底することが今年度学友会役員の課題です。そして五月にスポーツフェスティバル、

十一月に学園祭を行います。学友会主催の大きな行事は二つだけですが、年々少しずつ大きくなっているよ

うです。前年度の反省にもとづき学生がただ授業に出席するためだけの学園生活にならないよう、工夫して

いろいろな行事を企画したいと思っております。学生と教職員との意見交換である連絡協議会で、学生側か

ら要望されているバスの本数など、だいぶ増えてきました。そしてついに体育館ができることとなったよう

です。これも先輩方が、学校側に要望していたことが少しずつ進展していったものと思います。そのとき

は、要望が通らなくても何年か先には通り、よりよい学生生活が送れるようになります。それだけに、学生

側の要望をよく聞き、連絡協議会を充実したものにしていきたいと思います。これからの学友会の課題とし

て、クラブをもっと活発にすることがあげられます。名前だけというクラブもあるようです。活発にすると

いうことは、そのクラブの部員が一体となってもりたてていくしかないためむずかしいことですが、体育館

もできることですし、運動部など活発になることと思います。

　学友会も五年目の節目です。今まで先輩がきずいてきた伝統をうけつぎ、それをステップにして学友会を

発展させたいと思います。そしてまた新しい伝統をつくっていくために、新役員一同頑張っていきたいと思

います。
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　お久し振りです。皆さん元気でお過ごしでしょうか。

　私達三期生もようやく仕事に慣れ、やっとのことで今年も終えることが出来そうです。そこで、この春調査

したこのアンケートで今年を振り返ってみて下さい。

　今回アンケートの対象は三期生です。一七六通出したところ七一通戻ってきました。回収率は四〇％です。

今年はグッとアップしました。これも三期生皆さんのご協力のおかげです。

四期生の皆さんに一言、卒業後このような事があったら是非御協力下さいね。お願いします。

今どのようなことをしていますか？

表を見ての通り一位はやはり一般事務ですね。また、

注目したいのが秘書が増えたことです。'84年度から

'85年度程の伸びはありませんが、着々と伸びています

。これは、秘書科としてはとても喜ばしいことですね

。そして新しくプログラマーという職種が急増してま

すね。四期生からは情報処理コースもあることですの

で、もっと増えることでしょう。

Ａ 休日はどう過ごしてますか。

Ｂ 学生時代と変わりましたか。

A ・休みはゆっくりと過ごしてます。

  ・週休二日なので一日はゆっくりとしてます。

  ・会社人とのおつきあい。

  ・教習所に通ってます。

  ・ほとんど家にいないで遊んでます。

などでした。 

アンケート配布時に教習所へ通っていた方々、無事免許はとれたでしょうか。

B ・時間を大切にするようになった。

  ・家でゴロゴロしなくなった。

  ・バイトしなくてよくなった。

  ・夜遅くまで遊ばなくなった。

  ・家に居ることが少なくなった。

という意見でした。
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これから新しく始めたい事等ありますか？

勉強しておけばよかったという人、たくさんいました。今からでも遅くありません。頑張ってお勉

強しましょう。それに旅行、会社に入ってしまうと、長い休みがないのであまりゆっくり行けない

ですね。スポーツ、最近運動不足ではないですか？

他に「もっと遊んでおけばよかった」

　「もっと学校をさぼればよかった」…などの大担な御意見もありました。

・英会話

・ペン字

・料理 等

Ｑ３で思った事を始めたいってことですよね。

卒業後体調は変わりましたか？

学生の時、会社に入ったらきっとやせるにちがいない…と思っていた人かかなり

多かったのではないでしょうか。

さて、その実態は…？

です。

　やはり、そう簡単には、やせないのですよ。ここで一言、「人生そんなに甘くない」

これを教訓にして下さい。

学生時代やっておけばよかったということは？

・勉強（英会話、ワープロ、珠算）

・旅行（国内、海外、ホームステイ）

・スポーツ

・料理

・車の免許をとる。
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職場の人数はどの位？ 人間関係は？

仕事にやりがいは感じますか？

　仕事のやりがいとは、何なのてしょうか？　やりマス

ク、やりメガネ、やりダマ…etc。 最近流行のやりがいで

すが･･･。

　このアンケートでは圧倒的に、感じると答えた人が多い

ですね。

　感じないと答えた人も頑張ってやりがいを見つけて下さ

い。どんなにくだらないと思っていた事でもふとした所に

落ちているかも知れませんよ。

　もっともこのアンケートをとったのが春ですので、私と

しては、この秋に同じ質問をしたらおもしろい結果が出た

のではないかと思います。

初任給は何に使いましたか？ 貯金はしましたか？

一位 洋服代

二位 プレゼント（家族等）

三位 貯金

四位 旅行

男女比としては男性が多いとの回答が半数近くありました。
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このような結果でした。

　皆さん色々と書いて下さいました。貯金をしたと

いう人は半分位でしたね。中にはクレジットの支払い等で貯金までまわらないわ、と

いう人もいました。　
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第1回スタッフ会議

　〃 会報編集会議

第2回　　〃

第3回　　〃

第4回かりん会集会

会報発行

第2回スタッフ会議

エリアント祭

第3回スタッフ会議

　以上がアンケートの内容でしたが、アンケートをまとめながら皆どうしているのだろう･･･

懐しい気分になりました。皆さん元気で働いてますか。会社がイヤになった人もいるてしょう

が頑張って下さい。

先日、学園祭に行ってきました。懐しく学生に戻った気分にひたろうと思いなからも、ひたり

きれませんてしたね。「もう一度学生に戻りたい。それも同じメンバーて･･･」　と書いてく

れた人がいましたが、それができたら、うれしいですね。

　皆さん、いつまても元気て明るく、そして魅力的な女性でいて下さい。それに、素直さも忘

れずにね。

　おわび

　こちらの不手際で、白紙が送られてしまった方がいました。お名前が書いてなかったのでア

ンケート用紙をお送りすることかてきませんでした。本当にゴメンなさい。

年間行事

昭和62年3月

4月

5月

6月

8月

9月

11月

昭和63年3月

Salon de Karin

＊ 一人、二人と“ウエディングベル”を鳴らして行     

ってしまう今日この頃。 いーんだもん。どーせ

私はアンカーよ！

＊ たしか以前“やりがいくん”がハヤりましたネ。

今年は“生きがい”なんぞ見つけようか。

＊ みんな少しずついい女になってますか!?

   私たち、まだまだこれからです。

＊ また今度再会しましょう。女の園で!!
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Dear，friend

　両親の反対を押し切って、やってきましたU.S.A。はやいものでもうすぐ３年たとうとして

います。結婚、妊娠、出産と実にエキサイティングな経験を経て、現在は郵便局勤務の主人

と、１才５ケ月になる息子とで平和なＨａｐｐｙ Ｄａｙｓを、おくっています。

　さて、ここで私が住んでいる町をみなさんにご紹介します。

　ここヨッカバレ－（Yucca　Valley）ボブホープクラシックでおなじみのカリフォルニア州

パ－ムスプリングスの隣町です。パームスプリングスはハリウッドのムービ－スタ－のリゾー

ト地として有名でたくさんのゴルフ場、テニスコート、スイミング・プール、そして豪華なホ

テルにレストランとすばらしい景色で自分がまるで映画のいちシーンになつたような気分にな

ります。そんな夢ごこちのリゾート地から車で約40分、残念なことに家の近所にムービースタ

ーは住んでいません。

　ヨツバレ－の住民はほとんどが白人ですから犯罪も少なくアメリカの怖いイメージはひとつ

もありません。子供たちものびのぴとよく遊び、家の手つだいもよくしているようです。塾と

か受験という言葉は英語にはないのではないかというほど、まず聞きません。

　この町のトレードマークはジャシュワ・トリーというサボテンのような木で、ジャシュワ・

トリー公立公園は家から車で20分、すごく雄大な公園でデカイ！という言葉がぴったりの所で

す。

時々カウポ－イ・ム－ピ－の撮影をしているようです。国立公園から民家にえさを求めてコヨ

ーテ、ロード　ランナー、クエ－ル、ふくろう、うさぎ、リスなどば家の庭にもやってきま

す。ふくろうが庭の木で「ホーホー」なんて想像できます？ そういう所に住んでいると人間

の気持ちもゆったりしてそれにもましてアメリカはすべてが合理的、洗濯物は乾燥機で乾かす

から干す手間がない。食器は皿洗い機が洗ってくれる。食料品は一週間分のまとめ買い。そん

なことだから主婦である私はますますレイジーになってしまったようで、今年の５月に子供を

つれて里帰りした東京では生活のテンポのちがいにびっくりしたしだいです。

　どちらがいいということは、はっきりわかりませんが、みなさんもバケーションにアメリカ

のカントリーライフを１度経験してみてはいかがですか。のんぴり、ゆっくりと人生観が変わ

ることまちがいなしです。それではまた。

See Ya！

　　　　　　　　　　　　Love　From Yukoxx

人こと

　さて、ここに遅ればせながら、かりん第三号を、やっとお届けできます。

　一期生が、社会に出て早いもので、まる三年が過ぎようとして、目のこじわも気に出してき

たのではないでしょうか。我、華輪会も、それだけ（わずかですが）、歴史を重ねてきたので

す。既に、結婚し、女性の幸せ?!を得た人もいるでしょう。幸せに！　しかし、女性にとって

結婚がすべてではない！ と思ってしまうのは、私だけてしょうか？　また、逢いたいネ！
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